
Comisiones del mes de Febrero: 
Regidora Mtra. Yolanda Hernández Gutiérrez. 

Educación: 

17 de febrero a las 11:30 am Asistí a la reunión en la coordinación de educación con las 

directoras de prescolares para organizar el desfile de primavera. 

19 de febrero a las 10:00 am Asistí a la reunión de comisión especial para tratar de resolver 

la petición de ampliación para construcción de un comedor del prescolar Estefanía 

Castañeda. 

20 de febrero a las 8:30 am Asistí al muestreo de escoltas de prescolares del estado realizado 

en el Domo Municipal. 

21 de febrero a las 10:00 am Visitamos algunos regidores el prescolar Estefanía Castañeda y 

la Cruz Roja de donde se suponía que tomarían el terreno para el comedor del prescolar, 

llegando al acuerdo que el Regidor Milton Cárdenas hablaría con el dueño del terreno 

contrario para comprarle una parte para este fin. 

24 de febrero a las 8:30 am Asistí al izamiento de la Bandera y Honores de la misma con la 

participación de algunas Escuelas. 

26 de febrero a las 11:00 am Asistí al arranque que el programa Re-crea a nivel regional con 

la presencia del delegado de la DERSE en ausencia e la presidenta asistí en su representación. 

Cultura: 

28 de febrero a las 11:00 am Asistí al centro regional cultural a una reunión con el maestro 

Daniel Flores Regalado y la Directora Gabriela Díaz para organizar la 2° Edición de El Valle 

Canta. 

28 de febrero a las 8:00 pm Asistí a la sesión del consejo y cultura de las artes invitada por el 

consejo presidente José Luis Esquivel. 



Ecología: 

11 de febrero a las 10:30 am Asistí a la sesión del consejo de desarrollo rural y ecología en la 

cual se formaron comisiones especiales. La comisión de residuos la integramos Irvin del 

simal, El Maestro Jesús y su servidora. 

13 de febrero a las 6:00 pm Sesión de la comisión de Residuos para elaborar proyectos a 

nivel municipal. 

Especiales: 

4 de febrero a las 12:00 pm Asistí a la sesión de comisiones especiales de sueldos y 

tabuladores convocada por la Ing. Ma. Azucena Rodríguez Ramos quien preside esa comisión. 

7 de febrero a las 2:00 pm Asistí a la reunión de trabajo de la comisión de asistencia social 

que preside la Maestra Laura Andrade Flores. 

20 de febrero a las 10:00 am Asistí a una reunión con la Maestra Bertha Jiménez que es 

presidenta del DIF, La Directora Angélica Díaz, el Maestro Enrique Arroyo para lisar el 

proyecto de la Asociación Civil. 

A las 12:00 pm Asistí a una reunión en el DIF con regidores, Maestra Bertha Jiménez, Angélica 

Díaz directora y empleados del DIF, convocada por la Maestra Laura Andrade Flores quien 

preside la comisión de Asistencia Social. 

24 de febrero a las 9:30 am asistí a la sesión extraordinaria para tratar el tema del 15% de 

descuento del agua potable. 

 

 

 


